
                                                                  
                    
   

     

# STOP GAZETTE    
N° 14 du 8 Janvier 2022 

 

Les vœux de Nicolas Habare, votre maire  
 

Tout d’abord je voudrais commencer par vous dire à quel point je 
regrette profondément de ne pouvoir m’adresser à vous en personne. 
La traditionnelle cérémonie des vœux est un moment de convivialité 
attendu par tous ; par vous, et particulièrement par moi qui n’ai pas 
encore eu le plaisir d’échanger avec vous autrement que par le biais de 
notre gazette communale. 
 

Comme vous le savez, 2021 a été une année particulière et je voudrais 
partager avec vous quelques faits marquants pour notre commune. 
 

Notre équipe municipale s’est étoffée. 
 

Du secrétariat de Mairie, en passant par l’équipe technique et 
d’entretien, notre Poste communale, la Médiathèque, et notre équipe du 
CLIC, tous se sont mobilisés pour continuer à vous proposer un service 
continu et de qualité. 
Avec la création d’un poste supplémentaire au service technique, 
l’arrivée de 4 nouveaux agents sur la commune, nous pouvons 
aujourd’hui nous féliciter d’avoir recruté et stabilisé notre équipe de 
collaborateurs. 
Je tiens à les remercier personnellement pour l’engagement dont ils ont 
fait preuve au cours de cette année compliquée, et sais pouvoir compter 
sur eux pour l’année à venir. 
 

Nos associations ont besoin de vous ! 
 

Parmi les grandes satisfactions de l’année, je souhaite évoquer le travail 
de toutes nos associations qui ont su organiser entre les gouttes et 
souvent avec une forte réactivité et beaucoup de détermination de 
nombreuses manifestations. 



                                                                  
                    
   

     

Vous avez été nombreux à profiter de cette vie communale retrouvée. Du 
spectacle d’improvisation à la sortie du confinement au spectacle de Noël, 
je tiens à mettre à l’honneur tous les bénévoles qui se sont investis dans 
l’organisation de ces moments de partage. 
Depuis deux années déjà, notre brocante tant appréciée n’a pu avoir lieu 
et je le regrette profondément. 
Je souhaite de tout cœur qu’elle reprenne sa place dans le calendrier des 
manifestions à ne pas rater. Même si vous ne disposez que de peu de 
temps, votre aide est précieuse pour réussir nos futures animations et 
vous invite à vous signaler auprès des différentes associations : le comité 
des fêtes, l’Etoiles des Jeunes, l’Association des Parents d’Elèves, la 
fanfare, nos sapeurs-pompiers bénévoles, ...  
Je ne doute pas qu’elles vous accueilleront avec plaisir.  
 

Le Budget 
 

Il me semble également important d’aborder avec vous ce point avec la 
plus grande transparence. 
Au-delà des investissements et travaux d’entretien courant déjà planifiés, 
notre budget 2022 sera fortement impacté par la régularisation d’une 
délibération mal appliquée depuis 2018 et ayant lésé une partie de nos 
agents. 
C’est donc au total pas moins de 40 000€ charges comprises qui seront 
versés aux agents concernés au titre de cette régularisation. 
 

Les fils rouges pour 2022 
 

 PLU :  
 

Tout d’abord la reprise des deux plans locaux d’urbanisme. 
Changement d’interlocuteur, de réglementations, désignation d’un 
nouveau cabinet d’étude par le Grand Reims, les projets de 2020 vont 
devoir être revus en profondeur. Depuis septembre, nous reprenons le 
travail à rythme régulier avec l’Atelier des Territoires qui a remplacé la 
SAFER avec pour ambition de livrer un projet pour l’automne.     
  

 La réfection de la salle des fêtes de Fresne 
La fermeture de la salle des fêtes de Fresne fut sans nul doute l’imprévu 
de l’année 2021 et sera un projet majeur pour 2022. 
 



                                                                  
                    
   

     

En effet, le manque d’entretien régulier de ces dernières années va nous 
obliger à réaliser d’importants travaux de réfection.  
Nous profiterons de ces travaux de remise en état pour améliorer la 
performance énergétique du bâtiment. 
 

 La voirie 
 

Le dernier grand thème est bien évidemment la voirie. 
Grâce à notre intervention auprès du Préfet, la commune a pu bénéficier 
de la réfection de plus d’un kilomètre de voirie départementale et la 
réflexion sur les aménagements à réaliser sur le bas de la rue de la 
Libération est d’ores et déjà engagée avec le Maitre d’œuvre et 
nécessitera encore plusieurs mois de travail. 
Beaucoup d’attentes évidement sur le projet de la déviation. 
Même si nous nous réjouissons de l’ouverture des études 
environnementales par le département et le Grand Reims nous resterons 
attentifs au bon déroulement de ce projet, vital pour notre commune. 
Enfin la validation définitive par les services départementaux de notre plan 
de sécurisation routière. Face à nos ambitions, nous avons choisi de nous 
faire assister par un maître d'œuvre pour la réalisation des plans et le suivi 
des travaux.  
J’espère pouvoir partager avec vous rapidement le fruit du travail porté 
par la commission et commencer les travaux au premier semestre. 
Les voiries secondaires ne seront pas oubliées afin d’y apaiser également 
la circulation. 
 

Comme vous vous en doutez, l’année 2022 sera encore une année pleine 
de challenges avec des projets d’envergure à mener. 
Je compte sur votre participation constructive et votre bienveillance pour 
nous aider dans cette tâche. 
 

Pour terminer, je souhaite réitérer au nom de toute notre équipe, agents 
et élus, nos vœux les plus chaleureux pour 2022. J’espère que cette 
nouvelle année sera synonyme de réussite, d’accomplissement et de 
renouveau pour notre commune. 
 

A titre plus personnel je vous souhaite une année riche de joie, de 
bonheur et de santé et souhaite à chacun d’entre vous de vous épanouir 
aux cotés de vos proches. 
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       info en bref 
 

 Collecte des ordures ménagères 
Rappel : suite à la réorganisation des tournées de collecte depuis le 1er janvier 2022. Les 
contenants doivent être sortis la veille au soir du jour de collecte.  
Renseignements Tri info 03.26.02.90.90 
 

 Le Grand Reims vous aide à améliorer votre logement 
Un dispositif mis en place pour l’amélioration et la transition énergétique de l’habitat privé, 
composé d’une Opération Programmée d’Amélioration de l’Habitat (OPAH) et d’un 
accompagnement de tous les propriétaires sans condition de ressources. Jusqu’en 2026, vous 
pouvez bénéficier d’aides financières exceptionnelles de l’Agence Nationale de l’Habitat 
(ANAH) et du Grand Reims.  
Pour tout renseignement : COMAL-SOLIHA 51, Maison de l’Habitat, 33 rue Céres à Reims.  
Tél 0800 77 29 30 (appel gratuit) ou opah.grandreims@soliha.fr  
 

 Transports scolaires 
La situation sanitaire actuelle affecte la disponibilité des personnels de conduite. Le Grand 
Reims et les sociétés de transport mettent tout en œuvre pour que les circuits acheminant les 
élèves soient le moins perturbés. Pour mémoire, le port du masque est obligatoire à partir de 6 
ans.  
 

 Animation à la Médiathèque des promenades 
Rencontre avec Gilberte Touret pour son livre "Elise et le Titanic" le 21 janvier à 18h30. 
Respect des consignes sanitaires en vigueur. Pass sanitaire demandé pour l’entrée à partir de 
12ans. Réservation biblibourgogne51@orange.fr 
 

 Grand froid, quelques conseils pratiques  
Se couvrir pour garder son corps à bonne température (notamment tête, cou, mains et pieds), 
se nourrir convenablement et éviter l’alcool, limiter ses efforts physiques, ne pas surchauffer 
son logement et y garder une bonne ventilation, éviter de sortir le soir.  
Si vous remarquez une personne sans abri ou en difficulté dans la rue, appelez le 115. 
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